

LOCAL | Empleo

El desempleo vuelve a experimentar un nuevo crecimiento en Priego, el cuarto consecutivo

Pese a ello el índice interanual sigue manteniéndose en valores negativos al reducirse el paro en los últimos doce meses en 178 personas

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 4 de octubre de 2017 - 19:45



Por cuarto mes consecutivo, algo que no ocurría desde septiembre del pasado año manteniendo por lo tanto un comportamiento habitual fruto de la estacionalidad laboral durante el periodo estival, Priego ha registrado un nuevo incremento del desempleo.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.817 personas paradas registradas, lo que supone 48 parados más que en agosto, o lo que es lo mismo, un

Por sexos, el colectivo que más ha sufrido este incremento ha sido el femenino, ya que en septiembre se contabilizaron 41 mujeres desempleadas más que en agosto, lo que supone un incremento del 4,2%, pasando de las 975 contabilizadas en agosto a las 1.016 con las que finalizaba septiembre. Por su parte, entre los varones el crecimiento ha sido mucho menor, en concreto el 0,9%, pasando de los 794 hombres parados registrados en agosto a los 801 con los que se cerraba septiembre.

Pese a este cuatro incremento consecutivo en las cifras del desempleo, el índice interanual continúa un mes más presentando valores negativos tras situarse en el -8,92%, al pasar de las 1.995 personas paradas registradas en de septiembre de 2016, a las antes comentadas 1.817 consignadas para el reciente mes de septiembre, lo que supone un descenso de 178 parados en un año. Cifra absorbida en su mayor parte por el colectivo masculino, que ha pasado de los 912 desempleados varones registrados en septiembre de 2016 a los 801 del pasado mes (111 desempleados masculinos menos en un año, lo que porcentualmente supone un descenso del 12,17%). En el caso de las mujeres, el descenso ha sido también importante, pasando de las 1.083 registradas en septiembre de 2016 a las 1.016 consignadas para el reciente mes de septiembre, lo que supone una reducción porcentual del 6,18% en el último año (67 desempleadas menos en los últimos 12 meses).

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, en el caso de los demandantes de empleo se ha consignado el primer descenso tras seis incremento sexto consecutivo registrados en 2017, pasando de los 4.309 contabilizados en agosto a los 4.306 del pasado septiembre. Por su parte, entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), se ha producido un nuevo incrementado, en este caso el segundo consecutivo, pasando de los 2.719 contabilizados en agosto a las 2.761 con las que finalizaba septiembre.